

## ARIAS-SALGADO: LAS DECLARACIONES DE FRAGA SON IRRESPONSABLES

MADRID, 22 (INFORMACIONES).

**F**RAGA no mide sus palabras. Carece de la mínima responsabilidad con que debe comportarse el secretario general de un partido parlamentario», ha manifestado a Eje el secretario general de U.C.D., don Rafael Arias-Salgado.

«El señor Fraga —afirmó Arias Salgado— no es quien para afirmar que dos ministros carecen de confianza política, pues en una democracia esta es una cuestión que corresponde dilucidar al Parlamento y, en última instancia, a los electores.»

«Las generalizaciones del señor Fraga son inadmisibles en alguien que no representa más que a un escaso porcentaje del electorado español. U.C.D. —añadió—, que representa al 35 por 100 de los españoles, expresa su total confianza y respaldo a los ministros del Interior y Defensa, señores Martín Villa y Gutiérrez Mellado.»

«Si esta es la derecha "progresista" que el señor Fraga pretende construir, no

hace falta para tal viaje tales alforjas. Su lenguaje y la significación de sus palabras expresan siempre la pura derecha reaccionaria y autoritaria.»

«Insisto —terminó diciendo el secretario general de Unión de Centro Democrático— en que es absolutamente irresponsable agudizar y azuzar la crisis, como hace sistemáticamente el señor Fraga, fomentando un espíritu de inseguridad y un ambiente de catastrofismo que no corresponde con la situación real del país. En realidad, el señor Fraga lo único que hace con su actitud es minar la moral y eficacia de las fuerzas de orden público. Si lo hace conscientemente, malo, y si lo hace inconscientemente, peor.»